

Le Nouvelliste

VÉTROZ
L'Union
fête
en force

PAGE 12



LOUIS DASSELBORNE

LUNDI 14 AVRIL 2014 ■ www.lenouvelliste.ch ■ N° 86 ■ CHF 2.50/€ 2.50 ■ J.A. - 1950 SION 1

125^e ANNIVERSAIRE 850 musiciens pour une rencontre conviviale et un anniversaire chaleureusement fêté. Un nombreux public s'est déplacé à Vétroz ce week-end.

Tous autour de l'Union vétrozaine



JEAN-MARC THEYTAZ (TEXTE)
LOUIS DASSELBORNE (PHOTOS)

125 ans, un bail pour l'Union de Vétroz: on la prévoyait rutilante, belle et musicale, la fête d'anniversaire, elle le fut, et plus que cela encore.

L'un des moments forts fut le défilé de samedi avec dix-huit fanfares qui se sont déplacées pour accompagner l'Union qui a inauguré ses nouveaux costumes. Bleu clair et bleu foncé pour les musiciens, les tambours et les dames d'honneur, les couleurs de l'horizon et de l'avenir... 850 musiciens étaient présents, un feu d'artifice.

Un cortège haut en couleurs.

LOUIS DASSELBORNE

Un défilé haut en couleurs, en notes de musique virevoltantes, avec une météo placide qui a accompagné le cortège et la partie officielle. Le public est venu nombreux le samedi après-midi pour les prestations des fanfares dans le village et le cortège qui fut de haut vol.

Vendredi déjà

La fête avait déjà débuté le vendredi avec différents concerts très appréciés, celui de In The Spirit, La Contheysanne, l'Echo de Corjon et une animation musicale par D & J. Samedi le clou des concerts fut celui des sosies de Abba qui connut un véritable triomphe. Plus de 2500 personnes ont assisté au concert à la salle polyvalente de Conthey, toutes générations confondues, avec des fans de 15 ans comme de plus de 60 ans. Une belle réussite.

Une grande famille

Lors de la partie officielle, Jean-Hugues Boulnoix, président du comité d'organisation, a accordé

des remerciements à ceux qui ont contribué, au travers de trois siècles, au succès de l'Union.

Pour sa part, Stéphane Germanier, président de Vétroz, a dit aussi sa fierté d'accueillir dans la capitale de l'Amigne une si grande fête de musique et de souligner le dynamisme de la vie associative vétrozaine qui compte nombre de sociétés sportives, et culturelles, Vétroz qui n'est pas une cité-dortoir mais un centre social, industriel, artisanal, très actif.

Une histoire, une mémoire

Cet anniversaire est pour Jean-René Germanier, conseiller national, toute une mémoire: «125 ans, cela nous donne la mesure du temps qui passe depuis cette fanfare villageoise de 1889 à celle qui s'intitula libérale-radical en 1905. Ce parcours est imprégné de l'histoire de Vétroz mais aussi du Valais, avec des fanfares qui ont affiché leur appartenance et leurs convictions politiques à travers les décennies du XXe siècle...»

Avec generations-plus.ch,
vous êtes à la page



« Le parcours de l'Union est imprégné de l'histoire de Vétroz. »

JEAN-RENÉ GERMANIER CONSEILLER NATIONAL

une mention spéciale aux petits-enfants et arrière-petits-enfants des pionniers de la première heure, les Boulnoix, Coudray, Fontannaz, Moren, Putallaz, Papilloud... qui ont poursuivi l'aventure musicale avec passion; et de rappeler qu'au début du XXe siècle, avec les fanfares de partis différents la politique avait plutôt «divisé» la musique: «toutefois, si la concurrence allait s'avérer rude, elle se révélera fructueuse. A témoin l'excellente qualité actuelle des 2 fanfares vétrozaines, qualité reconnue non seulement en Valais mais également hors de nos frontières...» L'Union, depuis ses débuts, compte 270 musiciens, 80 tambours et plus de 100 dames d'honneur, une grande famille avec 450 person-

Le conseiller national a également rappelé que la politique a changé depuis le début du XXIe siècle: «les fronts se radicalisent dans le mauvais sens du terme et beaucoup de votes s'expriment avec le ventre plutôt qu'avec la tête...»

Mais Jean-René Germanier de conclure que sur la longueur, le peuple suisse fait quand même preuve d'un vrai bon sens... Et en route pour le 150e anniversaire. ●

GALERIE PHOTOS



Retrouvez notre complément d'images

www.lenouvelliste.ch + iPad + ePaper



Un morceau d'ensemble pleinement réussi. LOUIS DASSELBORNE